

Villers-lès-Nancy

Trois hôtels à insectes offerts aux Jardins du Pâquis



L'activité était conduite par Moïra Le Billan Bogard, stagiaire à Flore 54 et étudiante à Sciences Po Paris.

Le Jardin des Turricules de l'association Les Jardins du Pâquis, structure adhérente de Flore 54, a accueilli une activité découverte sur les hôtels à insectes, animée par Moïra Le Billan Bogard, stagiaire à la Fédération Flore 54 et étudiante en première année de licence à Sciences-Po Paris.

La protection de la faune

Durant cette matinée ensoleillée, trois hôtels à insectes ont été présentés dans l'optique de sensibiliser le public à la protection des petites bêtes des jardins.

Après avoir exposé les différents intérêts des insectes pour

l'environnement, Moïra procède à une démonstration pratique de la préparation d'un hôtel, en permettant aux membres des Jardins du Pâquis de le remplir eux-mêmes avec de divers matériaux. Ces trois hôtels ont été offerts aux Jardins du Pâquis.

Par le biais de cette activité à vocation éducative, une plus grande attention à la faune est encouragée en adoptant les bons gestes nécessaires, car si les hôtels à insectes peuvent être un outil pédagogique pertinent, il a été souligné qu'il existe d'autres méthodes plus efficaces pour protéger la diversité de son jardin.